

**Stadt Bergisch Gladbach
Die Bürgermeisterin**

Federführender Fachbereich Jugend und Soziales		Drucksachen-Nr. 24/2004
		<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
		<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
Beschlussvorlage		
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Ausländerbeirat der Stadt Bergisch Gladbach	3.2.2004	Beratung
Hauptausschuss	16.3.2004	Entscheidung

Tagesordnungspunkt 7

Veranstaltungsplanung 2004

Beschlussvorschlag:

Dem Hauptausschuss wird empfohlen, dem Ausländerbeirat die erforderlichen Mittel zur Erledigung seiner Aufgaben nach Maßgabe des städt. Haushaltsplans in Höhe von z.Z. 4.400,-- EUR (entsprechend der Mittelanforderung des Fachbereiches Jugend und Soziales für Veranstaltungen des Ausländerbeirates 2004) zur Verfügung zu stellen. Die Mittel sollen insbesondere für Veranstaltungen im Hinblick auf die Neuwahl des Ausländerbeirates Verwendung finden.

Dieser Grundsatzbeschluss entbindet den Ausländerbeirat nicht von der Verpflichtung, entsprechend den Bestimmungen des Finanziellen Handlungsrahmens den Hauptausschuss mit jeder Einzelmaßnahme zu befassen.

Sachdarstellung / Begründung:

Für die Aufstellung des städt. Haushalts 2004 ist eine Mittelanforderung auf der Grundlage der Budgetvorgabe durch den federführenden Fachbereich Jugend und Soziales erfolgt. Unter Berücksichtigung der Haushaltslage der Stadt Bergisch Gladbach und des Haushaltssicherungskonzeptes sind zunächst 10.000,00 € beantragt worden.

Für die unterschiedlichen Arbeitsfelder des Ausländerbeirates setzt sich dieser Betrag entsprechend der Aufteilung in den Vorjahren für 2004 aus 4.400,00 € für Veranstaltungen (44%) und 5.600,00 € (56%) für ein Erzieherinnen-Seminar einschl. der Bezuschussung begleitender Deutsch- bzw. Alphabetisierungskurse zusammen.

Vor dem Hintergrund der bestehenden Haushaltssituation muss an die Veranstaltungsplanung für 2004 im Sinne der eigentlichen Aufgabenstellung des Ausländerbeirates ein strenger Maßstab angelegt werden. Zu berücksichtigen ist jedoch, dass Mittel für eine Öffentlichkeitsarbeit für die Neuwahl zum Ausländerbeirat zur Verfügung gestellt werden sollen, um insbesondere eine Mobilisierung der Wählerinnen und Wähler (Wahlbeteiligung) zu erreichen und das Interesse an der Arbeit des Ausländerbeirates zu verstärken.

Die möglichen finanziellen Auswirkungen eines Beschlussvorschlages des Ausländerbeirates bedürfen vor konkreter Umsetzung der Abstimmung sowohl innerhalb des Fachbereiches Jugend und Soziales (Fachbereichsbudget) als auch der gesamtstädtischen Haushaltsplanung und schließlich noch der Zustimmung durch den Hauptausschuss entsprechend dem Finanziellen Handlungsrahmen.

Finanzielle Auswirkungen:		Ja
1. Gesamtkosten der Einzelmaßnahmen:	noch zu beschließen	
2. Jährliche Folgekosten:	keine	
3. Finanzierung: - Eigenanteil: - objektbezogene Einnahmen:	noch zu beschließen noch zu beschließen, ggf. Einnahmen bei Veranstaltungen	
4. Veranschlagung der Haushaltsmittel:	4.400,-- € (Anteil der Haushaltsstelle für Veranstaltungskosten nach Haushaltsanmeldung FB 5)	
5. Haushaltsstelle: 1.000.630.42 (Veranstaltungen Ausländerbeirat)		